

Zwei neue Straßen

Bauabschluss | Mit Ende Herbst werden zwei Bauarbeiten in der Höfleiner Gemeinde fertiggestellt. Kostenpunkt: 350.000 Euro

Von Cynthia Kirchhauer

HÖFLEIN | In den kommenden Woche werden zwei Bauprojekte fertiggestellt.

Eine der beiden Baustellen ist der Buchenweg, der parallel zum Feldweg verläuft. Im Herbst des vergangenen Jahres wurden Telekomkabel über die gesamte Länge verlegt, um neue

Telefon- und Internetanschlüsse zu ermöglichen. Heuer begannen schließlich die Arbeiten für die Oberflächenfertigstellung des Buchenwegs. Zurzeit wird ein Unterbau hergestellt, worauf eine Asphaltsschicht aufgetragen werden soll. Außerdem werden Rinnen für den Wasserablass eingerichtet. Die Arbeiten am Buchenweg werden dabei von

der Firma Strabag ausgeführt.

Am Anger wurden die gesamten Wasserleitungen erneuert. Dabei wurden auch undichte Wasserschieber ausgetauscht. Die Zuleitungen zu den Haushalten wurden ebenfalls erneuert. Die Wasserleitungssanierung wurde durch die Firma Winkler fertiggestellt. „In der kommenden Woche wird der Bodenbelag am Anger aufgefräst und neu asphaltiert“, so Bürgermeister Otto Auer. Ein Drittel des gesamten Gehsteigs am Anger wird erneuert, da dieser teilweise aufgrund von Witterung und anderen Einflüssen zu Bruch gegangen ist.

Die kommenden Straßenarbeiten werden von der Strabag übernommen. Die Gesamtkosten der Bauarbeiten am Buchenweg und am Anger belaufen sich auf 350.000 Euro.



VP-Bürgermeister Otto Auer und VP-Gemeinderat Wolfgang Pinter auf der Baustelle am Buchenweg.

Foto: privat



Wolfgang Pinter und Otto Auer bei den Bauarbeiten am Graben.

Foto: privat